



La dignidad de las Fuerzas Armadas está dañada: PRI

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, lamentó las imágenes en las que se ve que Fuerzas Armadas correr tras la persecución de un grupo armado en Michoacán, y señaló que esto daña la dignidad del trabajo de estos cuerpos.

Moreira indicó que lo que preocupa es que no baja la incidencia y que las instituciones están muy mermadas en su prestigio.

“Lo tercero es que se daña la dignidad de la fuerza de seguridad pública. Correr delante de unos delincuentes creo que no es lo más correcto, porque ade-

más el ejemplo cunde. Seguramente en otras partes del país no faltará que delincuentes quieran imitar a estos personajes”, expresó Moreira Valdez.

El priista hizo un llamado al presidente López Obrador para discutir el tema de la seguridad, a encontrar una respuesta a los altos índices delictivos.

“En lo personal creo que la respuesta viene de una situación multidimensional. Son muchos los temas que se tienen que cubrir, pero lo importante es que se dé la coordinación entre federación, estados y municipios”, dijo. (Eloísa Domínguez) ●